

5月

山江村立万江小学校 校長便り No.2

文責：椎 由紀子

万江っ子通信

学校目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり（体感的活動を通して）～

本気・元気・えがお 100%の運動会



大会スローガン「本気・元気・えがお100% 思い出に残る 運動会」のもと、子供たちは、徒競走にダンスに応援演舞にと元気いっぱい本気の姿を見せてくれました。特にダンスでは、広い運動場で児童数の少なさを感じさせない先生たちの工夫が光っており、その工夫と子供たちの表現力が融合したかっこいいダンスは観客を笑顔と感動でいっぱいにしました！！

また、今年は、私が教職最後の運動会ということでサプライズも準備していただき、紅白玉入れやダンスなど、子供たちと一緒に参加できて、楽しい運動会となりました。また、「校長先生が最後の運動会だから、『心に残る』という言葉を入れよう」とスローガンづくりのときから考えてくれていた子供たちや先生たち。言葉通り、心に残る運動会となりました。感謝です！

開催にあたり、新型コロナ感染防止をはじめ、事前の美化作業や準備、競技中や片付けのお手伝いなど、たくさんのご支援とご協力を頂きました保護者の皆様にも心から感謝申し上げます。地域の皆様には、ケーブルTV等でお楽しみ頂ければ幸いです。コロナが収束しましたら、必ずご案内いたします。もうしばらくお待ちください。

「花いっぱい運動」：心も学校も花いっぱい

～植物の知恵に学び、命を大切にする教育～



教育委員会から「人権の花」の取組でいただいたタネと、昨年学校で育てた花から採取した「タネ」を蒔き、「花いっぱい運動」を開始しました。

愛情をもって花のお世話をし、タネがとれるまで観察することを通して、「生き残るための植物の知恵や工夫」に気づいたり、「命のつながりや尊さ」「思いやりの心」を体感したりしてほしいと願っています。めざせ「心も学校も花いっぱい!!!」

「チャレンジデー」5月25日

～ロアッソ君と一緒に楽しく運動～



ロアッソ君の登場に子供たちは大喜び。一緒に運動したり、サインをもらったり、楽しい思い出ができました。

6・7月の行事

- 6月10日 水防避難訓練（受け渡し訓練）
- 6月22日 集団宿泊教室（5年）～23日
- 6月28日 人権集会、学校運営協議会
- 7月 1日 授業参観・懇談会
- 7月20日 1学期終業式

6月10日 水防引き渡し訓練

本校は、「土砂災害警戒区域」「浸水想定区域」に指定されています。しかし、万江地区には避難所がありません。そこで、災害発生の場合、早急に児童を家族に引き渡す必要があります。是非、訓練にご協力ください。